

Asunto: UNESCO's new global public survey, "The World in 2030." / nouvelle enquête publique d'ampleur mondiale de l'UNESCO, « Le monde en 2030 »

Dear Sir/Madam,

I am writing to you to kindly request your assistance in promoting UNESCO's new global public survey, "[The World in 2030](#)." The survey aims to gain insights into the major global challenges of today and the solutions needed to overcome them over the next ten years. The results will help UNESCO set the global agenda on these issues, with a view to guiding the world peacefully into the next decade.

The support of National Commissions in distributing the survey is critical to obtaining the largest possible number of responses from the widest possible range of people, with a particular focus on young people. Therefore, we kindly ask that you **share the survey link with all of your partners and networks, as well as on your digital platforms**, including social media and websites. Social media visuals are available at the following link, and more will be added over the coming weeks: <https://unesco.sharepoint.com/:f/s/STSupportTeam/EsxnR3Lyu7FOqQ-30k2o-q8BiRPugowupHpvBwvMFFf2sA?e=haVklY>

The survey is available in the six official United Nations languages, and will be provided in a selection of additional languages, depending on available resources. Should you wish to contribute to the translation of the survey, please contact Strategic-Transformation@UNESCO.org within the next two weeks.

We count on your assistance in the distribution of the survey and thank you in advance for your cooperation.

With my best wishes, I remain,

TAKE THE SURVEY!

<https://en.unesco.org/worldin2030>

Madame, Monsieur,

Je me permets de solliciter votre soutien concernant la nouvelle enquête publique d'ampleur mondiale de l'UNESCO, intitulée « [Le monde en 2030](#) ». L'enquête vise à mieux comprendre les grands défis d'aujourd'hui et les solutions qui peuvent contribuer à les surmonter lors de cette décennie. Les résultats de cette enquête aideront l'UNESCO à définir son agenda sur ces questions, afin de guider le monde vers la paix au cours de ces dix prochaines années.

Nous avons besoin de l'engagement de nos Commissions nationales pour diffuser cette enquête afin qu'elle puisse obtenir le plus grand nombre de réponses, provenant du plus grand éventail de personnes possible, notamment des jeunes. Par conséquent, nous vous demandons de **bien vouloir partager le lien de l'enquête avec tous vos partenaires et réseaux, ainsi que sur vos plateformes numériques**, y compris les médias sociaux et les sites web. Les premiers visuels des médias sociaux sont disponibles sur le lien suivant, et d'autres seront ajoutés au cours des prochaines semaines :

<https://unesco.sharepoint.com/:f/s/STSupportTeam/EsxnR3Lyu7FOqQ-30k2o-q8BiRPugowupHpvBwvMFFf2sA?e=haVklY>

L'enquête est disponible dans les six langues officielles des Nations Unies et sera également accessible dans une sélection de langues supplémentaires, en fonction des ressources disponibles. Si vous souhaitez contribuer à la traduction de l'enquête, veuillez contacter Strategic-Transformation@UNESCO.org au cours des deux prochaines semaines.

Nous comptons sur votre aide pour la diffusion de l'enquête et vous remercions par avance de votre coopération.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de ma haute considération,

PARTICIPEZ À L'ENQUÊTE

<https://fr.unesco.org/mondeen2030>